



Fa-Junioren

FC Gunzwil

## Es lebe der Juniorenfußball

Beim FC Gunzwil wird die Förderung der Kinder und Jugendlichen seit Jahren grossgeschrieben. Die kleinsten Kinder können ihren fussballerischen Werdegang bereits ab ca. 4 bis 5 Jahren in Angriff nehmen. Nach Durchlauf der verschiedenen Juniorenmannschaften winkt sogar für manchen ein Platz in der ersten Mannschaft.

Momentan bestreiten bei den kleinsten Junior-Fussballern, den F-Junioren gleich drei Teams die Meisterschaft. Wobei anzumerken ist, dass es sich bei den kleinsten Robbens und Ronaldos um Turniere mit mehreren Mannschaften handelt. Im Vordergrund steht bei den Jüngsten der Spass am Spiel und das Erzielen von möglichst vielen Toren. Obwohl ein

errungener Sieg auch immer gut tut. Neben den erfahrenen Trainern Fritz Fankhauser aus Schwarzenbach und Mirjam Meier aus Neudorf sind die frisch ausgebildeten Trainer Rebecca Kronenberg aus Menziken, René Felix aus Gunzwil sowie Norbert Estermann aus Beromünster neu zum Trainerteam gestossen. Nach einem zweitägigen Trainerkurs (KIFU) versucht auch die neue Verstärkung den Kindern das Einmaleins der Fussballkunst beizubringen. Mit wöchentlichen spannenden und interessant gestalteten Trainings wird auf die bevorstehenden Turniere geübt. Manch einer macht in der ersten Saison schon enorme Fortschritte. Zusätzlich wird das Sozialverhalten in einer solchen Fussballmannschaft bei jedem Einzelnen gefördert. Die Ka-



Fc-Junioren

meradschaft kommt natürlich auch nicht zu kurz. In der nächsten Zeit wird bis zur Winterpause auch bei den kleinsten Fussballern noch kräftig ge-

übt. Vielleicht findet sich die eine oder andere Person mal auf dem Sportplatz Linden ein, um den Nachwuchshoffnungen mal zuzuschauen.



Fb-Junioren